



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

COMUNICADO N° 008-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

¡Defendamos las Lagunas del Alto Perú!

El Gobierno Regional Cajamarca, ante la última resolución emitida por el Tribunal Constitucional que compromete la conservación ecológica de las Lagunas del Alto Perú, manifiesta lo siguiente:

Primero: Rechazamos la resolución del Tribunal Constitucional que, bajo una supuesta aclaración sobre las competencias municipales, deja carta abierta a que la empresa minera Yanacocha se apodere del nuestro patrimonio natural. Esta medida a todas luces atenta contra el ecosistema, único en todo el país y que abastece con recurso hídrico a las provincias de San Pablo, San Miguel, Hualgayoc y Cajamarca.

Segundo: Declaramos vergonzosa e irrita la decisión del Tribunal Constitucional puesto que demuestra, una vez más, que en nuestro país los intereses nacionales no cuentan. Esta actitud del Estado peruano genera descrédito en la población, la comunidad científica mundial y pone en peligro pactos globales como el Acuerdo de París.

Tercero: Anunciamos que el Gobierno Regional de Cajamarca, se sumará a todas las actividades de resistencia que impulsen las organizaciones sociales y el pueblo cajamarquino. En esta hora aciaga somos conscientes de que no hay espacio para dudas. Los 700 cuerpos de agua que suman cerca de 3 millones de metros cúbicos que alimentan toda la cuenca del Jequetepeque dotando de vida y aire puro, son razones más que suficientes para sumarnos a todas las resistencias que se inicien frente a la voracidad minera.

Cuarto: A pesar del escenario adverso continuaremos con el proceso que busca declarar sitio RAMSAR a las 284 lagunas de Alto Perú; para ello, ya hemos destinado el presupuesto para continuar con el inventario de humedales que es necesario para los estudios hidrogeológicos que permitirán alcanzar este objetivo. El gobierno regional seguirá firme en este empeño y, por lo mismo, iremos hasta instancias internacionales a defender los bienes que Dios heredó al pueblo.

Por último: Llamamos a la población cajamarquina a cerrar filas en la defensa de nuestros recursos hídricos, el pueblo debe unirse para defender lo nuestro. Estamos seguros que Cajamarca mantendrá unida y saldrá victoriosa en todos los espacios.

Atentamente,
Gobierno Regional Cajamarca

Cajamarca, 06 de junio de 2017